

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 1 de Junio de 2017.

El Ayuntamiento presenta hoy en San Vicente de Paúl sus planes para la calle Hondarribia

-

- M.A.I.
- IRUN

1 junio 2017 00:09

El Ayuntamiento ha convocado hoy, a las 19.00 horas, una sesión informativa abierta en el colegio San Vicente de Paúl para explicar a los vecinos del entorno de la calle Hondarribia los planes para la reurbanización en el tramo que va desde la plaza de Gipuzkoa hasta el paseo de Colón. Tras una primera fase de reforma de la calle Hondarribia que finalizó en el año 2011, el Consistorio ha anunciado que «llega ahora el momento» de afrontar el tramo que quedó pendiente entonces, una reurbanización que afectará a la plaza de San Miguel y que incluirá el anteproyecto para la calle Zubiaurre, cuya renovación se acometerá posteriormente.

El proyecto inicial que maneja el Ayuntamiento será presentado esta tarde a los vecinos y comerciantes de la zona, en esta reunión a la que acudirán responsables del área de Movilidad, Vía Pública y Obras y del departamento de Participación Ciudadana, además miembros del equipo redactor del proyecto. Tras esta presentación, se abrirá un periodo para que quienes deseen hacerlo puedan realizar aportaciones para la futura ordenación de esta calle.